

HOJA DE PRENSA

Nota de

Prensa No. 034-2021

Proyecto regional:

Copeco recibe donativo de equipo y equipamiento para los triajes y laboratorio.

Como parte de su Proyecto Regional “Centroamérica una región más segura y resiliente ante el riesgo de desastre”, de China Taiwán y que es canalizado por el Centro de Coordinación para la Prevención de los Desastres en América Central y República Dominicana (Cepredenac), entregaron a la Secretaría de Estado en los Despachos de Gestión de Riesgos y Contingencias Nacionales (Copeco), una donación de equipos de protección personal para el recurso humano que labora en los triajes en el combate al Covid 19.

La donación tiene un valor de más de 30 mil dólares que incluye equipamiento y equipo para el laboratorio institucional que será utilizado para brindar respuesta de calidad y calidez a la población que demanda atención médica.

En ese sentido la Directora Ejecutiva del Cepredenac, Claudia Herrera, como gestores de dicha donación, dijo que la misma es por las gestiones acertadas del ministro de Copeco, Max Gonzales.

"Es a través de escuchar esas necesidades que podemos realizar las acciones estratégicas y orientar de la mejor manera esos recursos de la cooperación internacional que gestionamos a través de Cepredenac para que garantice el impacto positivo " aseguró Herrera.

Aseguró que durante la pandemia el ministro de Copeco y su equipo de trabajo ha gestionado distintas herramientas y sobre todo instrumentos para proteger la vida de su personal que ha estado expuesto en primera línea y así vemos un Copeco fortalecido contra las amenazas biológicas como el Covid 19, enfatizó la funcionaria.

Mientras tanto el ministro de Copeco Max Gonzales agradeció el gesto humanitario a Cepredenac, y dijo "es bonito recibir una donación de este tipo para enfrentar la pandemia del Covid 19", y sobre todo en el año del bicentenario", afirmó.

Aldea El Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo
Tel.: (504) 2229-0606/ Fax. 2229-0616,
Comayagüela Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn



/COPECO.HN



@COPECO_HONDURAS



COPECOHONDURAS



COPECOHN

HOJA DE PRENSA

Detalló que después del Covid el tema de las pandemias es algo que está y se ha quedado, tales como el Cólera, el Dengue y el Covid 19 y como país tenemos que prepararnos con respuestas a las emergencias, continuó el titular de Copeco.

"Hoy vemos el fortalecimiento del laboratorio institucional que nació después de la pandemia y hoy contamos con una unidad de epidemiología, con una clínica, con un laboratorio, con una unidad de emergencias y esta donación fortalece el funcionamiento del mismo, gracias a CEPREDENAC que nunca nos ha dejado de la mano, concluyó el funcionario.

Tegucigalpa MDC 16 de septiembre de 2021

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO

Aldea El Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo
Tel.: (504) 2229-0606/ Fax. 2229-0616,
Comayagüela Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn



/COPECO.HN



@COPECO_HONDURAS



COPECOHONDURAS



COPECOHN